

# hari ini

## Polres Pasuruan Kota Evakuasi Warga Terdampak Banjir dan Beri Bantuan 1000 Nasi Kotak

Achmad Sarjono - [KOTAPASURUAN.HARIINI.CO.ID](http://KOTAPASURUAN.HARIINI.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 22:21



KOTA PASURUAN - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Pasuruan Kota AKBP Davis Busin Siwara, S.I.K., M.I.Kom bersama jajaran pejabat utama Polres Pasuruan Kota Polda Jatim menyalurkan bantuan berupa 1.000 nasi kotak

kepada warga terdampak banjir di Desa Rejosolor, Kecamatan Rejoso, Kabupaten Pasuruan, pada Kamis (30/1/2025).

Bantuan yang disalurkan melalui program "Si Sumeh" - program mobil dapur umum Polres Pasuruan Kota Polda Jatim hasil kerja sama dengan PT Cheil Jedang Indonesia (CJI) tiba di lokasi banjir pada pukul 15.00 WIB.

Pendistribusian bantuan langsung dipimpin oleh Kapolres Pasuruan Kota didampingi sejumlah pejabat termasuk Wakapolres Kompol Andrian Diana Putra SE.MH, Kabag Ops Kompol Miftahul S.H, serta Direktur PT CJI Rejoso, Mr. Justine Kim.

Dalam sambutannya, Kapolres Pasuruan Kota menyampaikan harapan agar bantuan yang diberikan dapat meringankan beban warga terdampak banjir.

"Kita semua di sini senasib, satu makan, semua ikut makan. Semoga bencana banjir ini segera surut sehingga masyarakat bisa beraktivitas kembali," ujar AKBP Davis.

Dampak banjir juga mengakibatkan gagal panen pada lahan pertanian.

Diperkirakan sekitar 100 hektar tanaman padi mengalami kegagalan panen.

Meski demikian, Kapolres Pasuruan Kota juga menegaskan bahwa tidak ada korban jiwa dalam bencana ini.

"Alhamdulillah untuk korban jiwa nihil, dan meski banjir sempat mencapai ketinggian sepinggang, saat ini sudah mulai surut," tegasnya AKBP Davis.

Ia juga mengatakan, pihaknya bersama BPBD, TNI dan relawan berkolaborasi menanggulangi bencana tersebut.

"Ini merupakan tugas kita bersama BPBD untuk mengamankan lokasi terdampak bencana sekaligus mengevakuasi masyarakat," ujarnya.

Kegiatan pembagian bantuan yang berlangsung hingga pukul 15.40 WIB ini berjalan aman dan kondusif.

Polres Pasuruan Kota Polda Jatim terus berkoordinasi dengan relawan banjir Rejosolor untuk memenuhi kebutuhan warga terdampak banjir.(\*)